



communiqué

N^o: 20
No.:

Le 31 janvier 1986

PREPARATION DU SOMMET FRANCOPHONE

L'honorable Monique Vézina, ministre des Relations extérieures, a l'honneur d'annoncer que les représentants personnels des chefs de gouvernements canadien et québécois, l'ambassadeur Lucien Bouchard, et le délégué général du Québec, Claude Roquet, ont invité au nom de leurs gouvernements respectifs, leurs collègues du Comité préparatoire du Sommet francophone à tenir chez nous l'une de leurs réunions formelles. Le programme de ce séjour, du 2 au 5 février, comprendra successivement une journée à Québec, une journée à Ottawa, et une journée à Montréal où ils tiendront la réunion formelle.

A l'occasion de leur séjour, les représentants personnels rencontreront dans les deux capitales quelques personnalités gouvernementales et quelques hauts fonctionnaires particulièrement impliqués dans la préparation du Sommet et dans les affaires de la Francophonie.

- 30 -